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MOBILIFICIO PICCIONI

DA NOI FATE GLI AFFARI VOSTRI!!!

MOSCIANO SANT’ANGELO IN BREVE

“MOSCIANO LIBERA”
UNA NUOVA ASSOCIAZIONE

“A Mosciano c’è poco dibattito e confronto. Manca inte-
resse, passione civile; a Mosciano tutto sembra che accada per 
inerzia:  la vita sociale culturale e politica è rimasta ferma a 
una decina di anni fa . Assistiamo nel migliore dei casi ad una 
monotona, quanto noiosa infi nita  replica”. 

Con questa provocazione di Francesco Camarda intro-
duciamo la sua associazione “Mosciano Libera”, che ha an-
che un piccolo volantino di informazione:“Cronachette Mo-
scianesi”.

“Noi vogliamo che la gente torni ad interessarsi e ad oc-
cuparsi della politica, - continua Camarda - che non è affat-
to una brutta cosa, ma il luogo ideale dove far maturare idee 
e proposte in favore dei bisogni e delle aspettative dei citta-
dini; semmai vanno criticati gli uomini che fanno una brutta 
politica che spesso non ha niente a che vedere con le esigen-
ze della gente”

“Non vi nascondiamo che i dubbi, le incertezze, i timo-
ri, i “ma chi c’è lo fa fare”, sono stati molti; ma almeno que-
sta volta, il desiderio di vivere in un paese migliore, la voglia 
e la convinzione di poter contribuire in maniera effi cace al ri-
lancio delle sorti del nostro paese, sono stati più forti di qual-
sivoglia titubanza ed indifferenza”. Il nostro unico obiettivo 
è quello di offrire stimoli, far emergere idee, porre domande, 
informarci ed informare su quanto accade nel nostro paese”, 
conclude Camarda. Chi vuole può aderire a “Mosciano Libe-
ra” e scrivere per “Cronachette di Mosciano”. Informazioni: 
329.7893593 e mosciano libera@libero.it.

SEGNALETICA PER I DISABILI

Una nuova segnaletica stradale dedicata ai disabili è stata 
realizzata in via Marconi, nel centro storico di Mosciano. Un’ 
altra segnaletica, sempre dedicata ai parcheggi per i disabili 
è stata realizzata in via Borgo Nuovo. L’ amministrazione ha 
fatto la sua parte realizzando la segnaletica, ora tocca ai citta-
dini fare la loro parte: rispettando le norme stradali. E anche i 
vigili facciano la loro : multando.

Luca Pelusi

Via Naz.le per Teramo – Mosciano Stazione – Tel 085.8072064
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PAOLINI FIRENZE

di Luca LATTANZI

Il lavoro di un’Ammini-
strazione comunale si giudi-
ca sempre attraverso ciò che 
essa riesce a fare di concreto 
per la collettività. Questo, in-
fatti, molto spesso è visto al 
di sopra di qualsiasi altro in-
dice di qualità e ciò in primo 
luogo perché è dalle cose con-
crete che il cittadino misura 
la validità di chi ha eletto. I 
vari assessorati, quindi, ven-
gono presi a riferimento per 
quanto riescono a produrre 
nell’arco dei cinque anni e per 
alcuni di essi la concretezza è 
un vero e proprio marchio di 
fabbrica da cui risulta diffi ci-
le esimersi; è il caso dell’as-
sessorato ai Lavori Pubblici e 
del suo rappresentante a Mo-
sciano Sant’Angelo, Fernan-
do Cianella, con il quale ab-
biamo fatto una lunga chiac-
chierata per fare un po’ il bi-
lancio di questo 2007.

Assessore, dopo dieci me-
si, come giudica l’andamen-
to dell’anno?

Ritengo che esso sia sta-
to particolarmente ricco di 
iniziative che ci hanno visto 
protagonisti nella realizzazio-
ne di opere pubbliche molto 
importanti per la città. Tra di 
esse mi piace citare la ripa-
vimentazione di Via Meloni 
e Via Rossi, poiché si senti-
va realmente il bisogno di un 
restauro deciso di due strade 
storiche di accesso alla piaz-
za, luogo di tradizionale ri-
trovo per i cittadini. Ma cre-
do che si debbano citare an-
che altri importanti proget-
ti portati a compimento, co-
me la sistemazione del cam-
po polivalente di Via Patella 
e l’urbanizzazione della Zo-
na Peep, senza peraltro di-
menticare il completamento 
dei lavori di ristrutturazione 
dell’edifi cio comunale, ope-
ra quest’ultima che mi augu-
ro terminerà al più presto e 
nella quale abbiamo voluta-
mente prestato una partico-
lare attenzione data la deli-
catezza dell’intervento.

Dopo aver dato un bre-
ve sguardo al passato è, pe-
rò, il momento di rivolger-
si al presente ed al futu-
ro della città. Cosa bolle in 
pentola?

Devo dire che i prossimi 
due mesi saranno particolar-
mente ricchi di impegni soprat-
tutto perché in questo ultimo 
periodo abbiamo lavorato so-
do per cercare di dare avvio 
ad alcuni progetti che ritenia-
mo importanti. Primo fra tut-
ti l’ampliamento del Cimite-
ro Comunale, il cui progetto 
esecutivo è stato già approva-
to per la zona Sud e spero che 
per il lotto della zona Nord 
riusciremo ad essere pron-
ti entro la fi ne di novembre. 
Inoltre il comune di Moscia-
no Sant’Angelo ha partecipa-
to ad un bando emesso dalla 
Regione Abruzzo per la messa 
in sicurezza degli edifi ci sco-
lastici. È, questa, un’iniziati-
va da cui ci aspettiamo molto 
e che, se andrà a buon fi ne, 
ci permetterà di provvedere 
alla sistemazione degli edifi -
ci scolastici presenti sul no-
stro territorio. In conclusione, 
però, vorrei citare l’accordo 
raggiunto con l’Anas per la 
realizzazione di un sottopas-
so pedonale che congiungerà 
la SS80 al parcheggio dello 
stabilimento industriale del-
la GIS gelati e che permetterà 
di aprire una via ai pedoni in 
una zona molto traffi cata ed 
in grande e continua espan-
sione sotto il profi lo industria-
le. Inoltre l’Amministrazione 
comunale ha raggiunto un ac-
cordo con la RSU di Amado-
ri per la futura costruzione di 
un passaggio pedonale sopra-
elevato che darà la possibili-
tà di attraversare da un lato 
all’altro la strada che porta 
all’imbocco della Teramo ma-

re e che passa proprio dinan-
zi all’industria avicola.

Un’ultima domanda ri-
guarda il futuro. Cosa si re-
alizzerà nel 2008?

Probabilmente è ancora 
presto per dirlo poiché al di 
là di alcune idee sparse, sia-
mo ancora in fase preliminare 
nella programmazione. Ciò è 
dovuto soprattutto al fatto che 
attendiamo di vedere i risul-
tati del pronunciamento del-
la cittadinanza sul Bilancio 
Partecipativo, da cui potre-

mo certamente desumere de-
gli importanti consigli per il 
nostro agire futuro. 

Di sicuro, al momento, 
ci sono soltanto alcune co-
se, come ad esempio i lavori 
per l’ampliamento della se-
de dell’Asilo Nido comuna-
le, lavori quanto mai urgen-
ti visto il boom di iscrizioni; 
inoltre penso siano da citare 
la ripavimentazione di Via Al-
do Moro e la realizzazione di 
una pista ciclabile a Moscia-
no Stazione.

Prima di concludere, pe-
rò, vorrei spendere alcune 
parole sull’operato dell’uffi -
cio tecnico comunale che in 
questi anni ha sempre lavora-
to in maniera incessante, no-
nostante ultimamente il nume-
ro dei tecnici sia sensibilmen-
te diminuito per varie ragio-
ni. A questo proposito, infat-
ti, è stato emanato un bando 
di concorso per l’assunzione 
per due anni di un ingegnere 
ed un architetto in modo da 
poter implementare il nume-
ro degli addetti e poter così 
portare avanti, fi no a fi ne le-
gislatura, gli impegni presi 
con la cittadinanza negli an-
ni precedenti.

INTERVISTA CON FERNANDO CIANELLA, ASSESSORE AI LAVORI PUBBLICI

“Attenzione ai bisogni dei cittadini per costruire una Mosciano migliore”

L’Assessore ai lavori pubblici Fernando Cianella


